



Avanzan las fuerzas catalanas en todo el frente aragonés, siendo inminente la caída de Huesca

Los dinamiteros asturianos siguen reconquistando Oviedo para la República

En el Norte y en el Centro, la situación es favorable a nuestras tropas

En el frente del Norte

La situación es completamente favorable a las fuerzas leales

Bilbao, 11. — El día de ayer fué de espera, tomándose las fuerzas el necesario descanso después de las pasadas jornadas de gran actividad.

Hizo acto de presencia, en los centros de Guipúzcoa, la aviación republicana, pero en los puntos de la costa la lluvia, que comenzó desde las primeras horas del día, contribuyó a que la jornada se deslizase bastante tranquila.

Nuestras fuerzas, estimuladas por la acción eficaz de los aparatos leales, llevaron a cabo una incursión que originó la dispersión del enemigo parapetado en unas avanzadillas. Después de esta operación, que no tuvo importancia guerrera, han sido mejoradas nuestras posiciones.

En cuanto al sector de Marquina, prosiguió el bombardeo de Kalamua.

Nuestras fuerzas se hallan convenientemente establecidas, y los fusileros hallan muchas ocasiones de hacer bajas al enemigo.

En el sector de Arate, la actividad se ha reducido a ligeros paqueos. Las fuerzas se mantienen en actitud expectante.

El sector de Elgueta parece destinado a las audaces aventuras.

En el sector de Campanzar, también hay tranquilidad, y por todas partes se mantienen nuestras posiciones. Una muralla de pechos y voluntades heroicas del pueblo vasco, se levanta en todos los montes, oponiéndose al avance de los rebeldes, cuya soberbia y ambición se estrella ante esta auténtica fortaleza.

En el frente de Ochandiano, el día fué de relativo descanso para las fuerzas de tierra. Un avión faccioso bombardeó nuestras posiciones de Jameto, y un aparato leal lanzó algunas bombas sobre la zona de guerra de Villarreal, cumpliendo todos sus objetivos. Después pudo apreciarse el daño causado en las trincheras enemigas. También en este frente se notan los efectos del día anterior, en que se cubrieron de gloria las tropas leales.

las circunstancias actuales le pueden exigir.

El 6 de octubre, con todo su gran ambiente de efemérides gloriosa, patentizó el espíritu que vibra en la lucha y en la retaguardia. El 6 de octubre fué, pues, la victoria política, el triunfo de las ideas de todo un pueblo que lucha y luchará ahora y siempre para defender la Libertad.

Otro hecho importante es la entrada de los mineros de Asturias en Oviedo, donde en la hora presente se lucha intensamente. La entrada de los mineros significa que la rendición de los rebeldes ha llegado a un límite que no puede ser muy largo. La lucha, cuando queda cerrada dentro de una ciudad, puede prolongarse más o menos, pero tiene un plazo corto. En este caso, las circunstancias son totalmente favorables a los sitiadores, que tienen una superioridad imponente de entusiasmo y de valor.

El hecho de entrar en Oviedo, no obstante, tiene una extraordinaria importancia para el futuro de la lucha. Queremos hacer resaltar la situación en que quedarán los rebeldes cuando los mineros de Asturias inicien el asalto a las posiciones facciosas de Galicia y de León. Dejando totalmente limpio de rebeldes el Norte, la lucha entrará en una fase de defensa desesperada que no podrá durar mucho tiempo. Entonces, todo el ímpetu de los rebeldes se transformará en una huida al extranjero, con objeto de salvarse los jefes y abandonar a los desgraciados que creían en la fuerza de los ideales unipersonales de los generales facciosos.

Por otra parte, en el frente del sur se tienen referencias de un mejoramiento notable de la situación. Las tropas leales han tomado algu-

Los comunicados oficiales de guerra

Madrid, 11. — El Ministerio de la Guerra ha radiado los siguientes comunicados de guerra:

A las nueve de la mañana:

Frente del Norte y NO. — Durante la noche no ha variado la situación en toda esta zona.

Frente de Aragón. — En las inmediaciones del pueblo de Igriés el enemigo ha intentado una agresión contra nuestras posesiones, siendo rechazado con bastante quebranto. En los otros sectores del frente, cañoneo intenso de nuestras baterías, especialmente en la zona de Barbastro-Huesca. La ciudad es bombardeada por artillería y aviación.

Frente del Sur. — Las fuerzas leales han realizado ayer en el sec-

tor de Don Benito un ataque de flanco, que dió por resultado el copo de unas posiciones facciosas y captura de dos cañones, un mortero, treinta y dos hombres y dos camiones.

En la parte accidental de Castilla el enemigo ha sostenido repetidas escaramuzas por nuestras avanzadas, sin consecuencias.

Frente del Centro. — Ligero tiroteo en el curso de la noche desde nuestras posiciones de Paredes de Buitrago. Desde nuestros emplazamientos de Navalperal-Cebreros se hace bastante fuego de artillería contra algunas concentraciones facciosas, y los puestos avanzados de nuestras líneas hostilizan constante-

(Continúa a la pág. 4)

Resumen de la semana

Al examinar los hechos que han ocurrido esta semana hay que hacer resaltar dos, que por su importancia se presentan como los más trascendentales en el momento que vivimos.

El primero, es la gran movilización popular del 6 de octubre,

que demuestra el fervor de las masas catalanas hacia los hombres y las ideas que representan. El corazón de Cataluña vibró intensamente en la fecha histórica y reflejó con toda su vivacidad los anhelos de las multitudes obreras y republicanas, que dieron fe de vida a todo lo que el Gobierno de Cataluña, aquel Gobierno que hace dos años fué vejado como institución genuinamente catalana, y no por ninguna otra cosa tuviese toda la ayuda que

nas posiciones estratégicas que significan un dominio absoluto de la situación.

Continúa la lucha estacionada en el Centro, que es el sector donde los rebeldes han concentrado mayor cantidad de esfuerzos y de material. A pesar de que la aviación enemiga se aboca diariamente al sector del Tajo, las fuerzas leales no abandonan sus posiciones y rechazan los ataques de los enemigos con un empuje admirable.

Al norte, en Vizcaya, las fuerzas de la Libertad han derrotado varias veces a los rebeldes, haciéndoles retroceder a sus posiciones. En este sector la lucha no es temible para nuestras fuerzas.

En los frentes de Aragón hay que reseñar el cerco de Huesca, que ha quedado completamente aislada.

En el sector de Zaragoza el enemigo ha sido derrotado dos veces. El pasado domingo fué derrotado en las proximidades de Osera, y el jueves en el frente de Farlete. Lo mismo en un combate que en el otro se causó al enemigo grandes pérdidas de hombres y material de guerra. En este último se le hicieron doscientos prisioneros, ciento de los cuales eran falangistas. Además se copó a buena parte de la oficialidad que mandaba la fuerza.

La situación sigue siendo estacionaria en el frente de Teruel, donde nuestras fuerzas se hallan a 5 kilómetros de la capital.

LA JORNADA DEPORTIVA

SABADELL, 0; GERONA, 1

Sabadell, 11. — No obstante la lluvia, acudió mucho público a presenciar el partido. El Gerona, aun faltando en sus filas Gómez y Rancel, se apuntó la victoria, pero sin producir la excelente impresión de juego de otras ocasiones.

El Sabadell merecía el triunfo, pero su delantera falta de chutadores, no supo sacar partido del intenso dominio que ejerció sobre el Gerona, especialmente en la segunda parte en que la que dominaron con gran intensidad.

En la primera parte el juego estuvo bastante nivelado, con peligros en ambas partes, pero el Sabadell dió más sensación de peligro. En cambio, en la segunda parte, el dominio de los propietarios del terreno fué intenso, pero a pesar de ello perdieron el partido, por su poca eficacia y por la excelente labor de Florenza en la meta del Gerona, secundado admirablemente por sus defensas.

Pese a este dominio intenso del Sabadell, a los diez y seis minutos de juego, Parera escapó rapidísimo, cediendo a Burillo, y éste sobre la marcha remató imparablemente el tanto que decidió el partido. El Sabadell siguió presionando con mayor intensidad, sin poder obtener el empate.

Del Gerona el mejor Florenza, seguido de la defensa y después la delantera.

El Sabadell los medios lo mejor, seguidos de la defensa y puerta. Lo más flojo la delantera, en la que destacaron únicamente Clara y Sospedra.

Arbitró Marllorquín regularmente y los equipos eran:

Sabadell: Florenza, Morral, Blanch, Gracia, Font, Mota, Sospedra, Clara, Díaz I, Buj y Esteve.

Gerona: Florenza, Farró Torreflot, Trias, Privat, Madern, Ferrer, Trujillo, Burillo, Olives y Parera.

BADALONA, 4;

BARCELONA, 2

Con la visita del Barcelona inauguró ayer el Badalona su nuevo terreno de juego, por cierto de excelente emplazamiento y dotado de una magnífica tribuna. Quizás el mal tiempo reinante influyó un tanto que el público no concurriera en la cantidad de que era de esperar. No obstante, registró una buena entrada, lo que demuestra el interés que había despertado el partido.

La victoria del Badalona debe conceptuarse de justa, y el resultado muy en consonancia con el desarrollo del encuentro. El Badalona jugó ayer mucho más que sus rivales. Dió en todo momento la sensación de más conjunto, y su juego, siempre rápido y decidido, desbordó por completo las líneas defensivas del Barcelona, que no tuvieron francamente su mejor tarde. Además, contó el equipo local con una delantera compenetrada y con gran acierto en el chut, factor que tampoco contó el Barcelona, pues precisamente su avance fué la línea más endeble del equipo, cosa no nueva, pues faltado de interiores y agravado con la lesión de Balmanya, que originó una serie de cambios, no dió rendimiento alguno.

El partido inició con lluvia que persistió casi hasta el descanso. A los dos minutos de juego, un cen-

El Campeonato de Cataluña de futbol

El Granollers dió ayer tarde, en el field de Sarriá, la nota aguda de la jornada. - El Badalona inauguró su nuevo terreno de juego con una merecida victoria sobre el Barcelona. - El Gerona, dominado en Sadadell, triunfó por 1 a 0

tro de Barnet fué fallado por Ramón y Rafa, aprovechando Betancourt para marcar el primer goal del Badalona. A los diez minutos, internóse Munllloch, chutando, pero Francás desvió flojo y Vantolrà estableció el empate. A los 35 minutos, Betancourt nuevamente batió a Iborra de un buen tiro. En los últimos momentos, Mariages salvó una ocasión muy comprometida ante la puerta del Badalona. Por lesión de Balmanya, la delantera del Barcelona jugó desde mediado este primer tiempo así: Munllloch, Vantolrà, Escolá, Pedrol y Balmanya.

Al reanudarse el juego vimos nuevos cambios en la delantera azul grana. Vantolrà pasó a delantero centro y Escolá a interior. El Badalona, como en la fase anterior, inició el juego con gran empuje, y Xiol, a los cinco minutos, marcaba el tercer goal del Badalona. Continuó imponiéndose el Badalona por su mejor juego, y a los quince minutos, en un buen avance llevado por Barnet, Xiol marcó el cuarto goal. De este jugada resultó lesionado el delantero centro costeño, que reapareció al poco, pasando a extremo derecha, y Betancourt cubrió su vacante. El segundo goal del Barcelona registró cuando faltaban pocos minutos para finalizar, de un buen chut de Pedrol.

Del Badalona destacaron Betancourt, que jugó un gran partido, así como Xiol. Bien la línea medular y también la defensa. Del Barcelona, tan sólo Munllloch en la delantera, Argemí de los medios y Zabalo en la defensa.

Arbitró Tomiojan, y los equipos alineáronse así: *Badalona*: Francás, Borrás, Colomer, Cristiá, Mariages, Schild, Betancourt, Ramon, Xiol, Fernández y Barnet. *Barcelona*: Franco, Bardina, Vantolrà, Pedrol, Escolá, Balmanya y Munllloch.

Con motivo de inaugurarse ayer el nuevo terreno de juego del Badalona, emplazado magníficamente en la Carretera de la Conrería, los directivos del club costeño obsequiaron a los representantes de la prensa deportiva con una gira a dichos emplazamientos.

ESPAÑOL, 1; GRANOLLERS, 4

El entusiasmo enorme, la valentía y el excelente juego que derrochó ayer el Granollers dió al traste con todo pronóstico y demostró que puede dar muchísimo juego en el presente Campeonato. Ayer se presentó como un once compenetrado, de un juego raso como característica esencial, que llegó a marear a los españoles por su precisión, y les dió una victoria magnífica lograda a pulso, después ed un neto dominio en casi todo el match, victoria que ni el más entusiasta de los españoles podría ayer discutir.

En la primera parte, el brío y entusiasmo de los blancos del Granollers pareció desconcertar al Español, que se vió dominado en buena parte del tiempo, que terminó

con un goal a cero a favor de los visitantes entrado por Rubies en magnífico tiro. Se creía en general que el Español en la segunda saldría dispuesto a calzarse el partido. Pero el Granollers, pletórico ya de entusiasmo, continuó mandando como dueño y señor en el campo, dominando netamente, y ni tan sólo desfalleció cuando el Español logró su único tanto que puso el 2 a 1 en el marcador que parecía habría de hacer dar la vuelta al partido.

Desde luego hemos de convenir que el Español no tuvo de mucho su tared. A excepción de Manolín, que jugó por medio equipo, los demás no dieron el rendimiento que de ellos cabía esperar. Espada, su medio centro, se vió francamente desbordado y hubo de ceder el puesto a Soler, que tampoco pudo contener a la peligrosa delantera vallesana. Lecuona desmarcó mucho a su extremo. Y Chas, en el centro del ataque, distó mucho de tener una tarde afortunada. Tan sólo en los minutos que siguieron a la obtención del tanto el Español pareció el equipo de siempre. Pero luego volvió a decaer para terminar completamente a merced de sus vencedores. Ya hemos dicho que Manolín fué el mejor; el terceto defensivo y los extremos fueron los que le siguieron en méritos.

En cambio en el Granollers es difícil hacer distinciones por el entusiasmo con que todos jugaron. No obstante, la labor de Rovira, uno de los mejores jugadores que vimos en el campo, y la formidable labor de los interiores Rubies y Rocasolano, hay forzosamente que mencionarla. Bien Nogués en la meta (aunque quizá pudo haber detenido el tanto) y excelente la defensa, que despejó mucho y bien. Vila en los medios llevó también a cabo un excelente marcaje y Cifuentes no desmereció. Los demás bien.

Arbitró Vilalta, con algunos errores, pero bien en general, y los equipos eran: *Español*: Martorell, Pardo, Pérez, Lecuona, Espada, Manolín, Prat, Soler, Chas, Albella y Bosch. (Soler y Espada permutaron los puestos y lo propio hicieron Albella y Bosch. *Granollers*: Nogués, Saló, Peiró, Vila, Rovira, Cifuentes, Ferrer, Rocasolano, Sanz, Rubies y Guix.

A los 29 minutos de juego, Rubies se hizo con el balón y después de driblar a Pardo mandó un tiro formidable que valió el primer tanto a los vallesanos.

A los 3 minutos del segundo tiempo, Rubies, de otro tiro formidable, logró el segundo tanto.

A los 26 minutos, Espada, de un tiro raso al ángulo, logró el único tanto del Español, y a los 30 y 40 minutos, respectivamente, Guix mandó a la red un despeje flojo de Mratorell a un centro de Ferrer, y Rocasolano, de un tiro cruzado por bajo, remachó la merecida victoria.

HORTA, 0

SANT ANDREU, 3

Cuidó del arbitraje el colegiado

Esteve, y los equipos se alinearon como sigue: *Horta*: Banús, López, Mir, Solanas, Buyé, Ribó, Mendoza, Legaz, Perelló, González y García (a la segunda parte, Mendoza y Perelló permutaron de sitio). *Sant Andreu*: Petrus, Falguera, Sans, Castillo, Pradas, Félix, Ubeda, Roig, Va, Conesa y Ferrer.

A la primera parte el Sant Andreu, logró un gol por mediación de Va al aprovechar su superioridad sobre el Horta.

Después del descanso, los barrados de Sant Andreu, volvieron a marcar, fruto de su entusiasmo, logrando Ferrer el segundo gol.

Cuando faltaba poco para finalizar el encuentro, Perelló envió el cuero a la portería de Petrus, produciéndose unos momentos de entusiasmo por parte del Horta, por creer que la jugada había valido un punto para sus colores, el cual entusiasmo desapareció al no concederse el gol y al avanzar el Sant Andreu hacia a la portería de Banús, entrando el chut de Ferrer a la meta del Horta.

TARRASA, 3; JUPITER, 2

Tarrasa, 11. — En el campo local se ha jugado el encuentro entre los locales y el Júpiter. Pese al mal tiempo ha acudido bastante público.

El match ha sido muy competido, y el Júpiter ha sido un serio adversario para los locales, que al final han triunfado por el resultado de tres tantos a dos, adjudicándose los dos puntos en litigio.

EUROPA, 4; SANS, 0

La primera parte muy competitiva ha terminado con el resultado de 1 a 0 a favor del Europa. A los veintinueve minutos, Palomerías, de un buen tiro, logró el tanto.

En la segunda, ha aumentado la presión del Europa, y a los diez minutos el propio Palomerías ha obtenido el segundo; Ballester II se ha apuntado el tercero, a los veintinueve minutos, y, por fin, a los cuarenta minutos, Ballester I ha remachado la victoria de los propietarios.

Arbitró Hernández, y los equipos eran:

Europa: Montserrat, Barberá, Gómez, Gimeno, Layola, Muntaner, Mayoral, Palomerías, Ballester I, Gonzalbo y Ballester I.

Sans: Cruz, Barceló, Maranges, Amposta, Carreras, Vinyals, Lloret, Planas, Borrás, Valle y Llovera.

VICH, 2; MARTINENC, 1

Vich, 11. — En el primer tiempo se ha notado la falta de compenetración de los locales, terminando con 1 a 0 a favor de los visitantes. A los cuarenta y tres minutos, Creus obtuvo el tanto.

En el segundo tiempo el Vich mejoró mucho y pudo conseguir los dos tantos que le dieron la victoria. A los doce minutos, Sol empató, y

a los diez y seis, Josa se apuntó el de la victoria.

Salvo los veinte primeros minutos de la segunda parte el match ha sido de escasa calidad.

Arbitró, regularmente, Menal, y los equipos eran:

Vich: Baldrich, Blai, Portabella, León, Castillo, Ricart, Losada, Sol, Garreta, Josa y Toll.

Martinenc: Ibarra, Catafau, Pueyo, Lorenzo, Colom, Salas, Vila-seca, Gener, Sala, Vallribera y Creus.

MOLLET, 5; ARENYS, 6

Mollet, 11. — Arbitró Aycart, regularmente, y los equipos eran: *Mollet*: Candiri, Tomás, Moreno, Seco, Salanguera, Sans, Sans, Nicola, Mora, Navarro y Estola.

Arenys: Domingo, Sintés, Soler, Coll, I, Isart, Boada, Coll II, Máxim, Josep, Peyueda y Roca. (El Arenys, por lesión de Josep, jugó la segunda parte con diez jugadores.

La primera parte terminó con empate a dos tantos. Y en la segunda, se marcaron los restantes. Nicola (3) y Mora (2) marcaron por los locales, y Josep, Máxim y Roca, a razón de dos cada uno, se apuntaron los de los vencedores.

CALELLA, 5; ILURO, 0

Caella, 11. — Partido regular. La primera parte con lluvia y juego nivelado, y dos tantos locales de Besolí. Segunda parte de más presión local, y Besolí, en pleno acierto de tiro, obtuvo tres tantos más.

Arbitró Espelta, y los equipos eran:

Caella: Tressené, Miró, Roura, Comas, Llanas, Sanz, Corominas, Sagristá, Besolí, Usandizaga y Salomó.

Iluro: Madrid, Güell, Vila, García, Amat, Sibeques, Godaix, Rossell, Arnau, Gregori y Bover.

SAN CUGAT, 3; MANRESA, 2

Sant Cugat, 11. — El partido ha sido jugado con lluvia. En la primera, el equipo local ha obtenido un tanto por mediación de Capel. Al empezar la segunda, Rius, del Manresa, se ha retirado lesionado, para no reaparecer. El Sant Cugat ha logrado dos tantos más por López, y el Manresa también ha obtenido dos por Serra, el segundo de penalty y en las postrimerías del match.

Arbitró Simón, y los equipos eran:

Sant Cugat: Vilá, Pérez, Massana, Sala, Tortosa, Piñero, López, Castellví, Capel, Muñoz y Rodríguez.

Manresa: Roviralta, Castells, Rius, Vilanova, Griera, Costa, Ratera, Senyal, Serra, Hortet y Bonell.

MORA, 5; REUS, 0

Mora de Ebro, 11. — En el campo local se ha jugado el primer encuentro del presente Campeonato entre el titular y el Casal Reusenc.

Después de su desgraciada actuación ante el Gracia, los locales han procurado reconciliarse con la afición y lo han conseguido con creces, obteniendo una neta victoria sobre el Casal Reusenc por 5 goles a cero.

En el sector de Navalperal se han cumplido con precisión matemática los objetivos del alto mando

El moro, como combatiente, es flor de estufa, que sólo puede rendir eficacia en plena canícula

Contra los pusilánimes impenitentes oponemos las realidades militares. En el sector de Navalperal se cumplieron todos los objetivos del alto mando. El enemigo, ataca a la desesperada. Y nosotros resistimos y contraatacamos en los sitios que más convienen a los designios directivos.

El espíritu y la situación de nuestras tropas son magníficos. Esto puede afirmarse sin hipérbolo. Pertrechados con todos los elementos modernos de combate, los leales y sus jefes afirman en cada instante la inquebrantable decisión de que el enemigo no logrará ninguno de sus objetivos. El ímpetu de su desesperación que le impulsan con frenesí las noticias asturianas, se estrellará contra el heroísmo y la decisión de los defensores de la República.

Además, a los facciosos se les desmorona la más importante de sus energías para combatir: el moro, que sólo puede luchar en pleno estío, con temperaturas cel-

tas. El moro, engañado y estafado por los traidores, sucumbe ante el frío; no puede resistirlo, y o se niega a pelear o cae enfermo o muere. Esta es una de las razones de la vehemencia loca de que dan prueba los fascistas en sus ataques. Ya sabemos lo que les ocurre en Asturias a los moros, que sólo sirven de carne de cañón ante el empuje arrollador de los mineros y milicias adictas. Y en todo el sector de Navalperal y en los sectores de la Sierra ocurre exactamente igual: los sarracenos se niegan a entrar en fuego aterridos por los primeros fríos.

Queden, pues, sentadas dos cosas: que en el sector de Navalperal se combate con un alto espíritu de disciplina y de coraje y que todos los objetivos del alto mando fueron cumplidos ayer con una precisión matemática. El enemigo, pues, puede prepararse a la derrota definitiva, ya que no podrá prestar a sus huestes moras el calor que necesitan para hacer la guerra.

El Sindicato Nacional Ferroviario se ha reunido en Valencia, acordando cooperar entusiásticamente con el Gobierno en la obra de aplastar al fascismo

Madrid, 11. — Convocados por la Comisión Ejecutiva del Sindicato Nacional Ferroviario, se han reunido en Valencia, en los locales sociales de la quinta zona, los representantes de las zonas 1.ª, 8.ª, 9.ª, 10 y 15 de estos organismos nacionales. Asisten también un representante del Consejo Obrero de Irún y otro compañero del Consejo Obrero de M. Z. A., evadido hace pocos días.

Por la Comisión Ejecutiva, nuestros compañeros Antonio Pérez y José Gómez expresan el dolor que les produce el que no se haya podido reunir el Comité Nacional, por la imposibilidad de asistir los compañeros nacionales enclavados en los territorios invadidos por los fascistas.

Con detenimiento es examinado el orden del día, y entre otras resoluciones se adoptan diversas, cuya finalidad tiende a multiplicar las esferas de cooperación al aplastamiento del fascismo, poniéndose a disposición del Gobierno de la República dispuestos a secundar todas las órdenes y aplicar los esfuerzos necesarios para todo lo que signifique liquidación total de la situación criminal dirigida contra la clase trabajadora.

Del mismo modo se acordó dedicar un recuerdo a los compañeros ferroviarios sacrificados por la bar-

barie militarista en las once zonas de las diez y seis que constituye el Sindicato Nacional Ferroviario y a todos aquellos que en las estaciones y a través de las líneas han perdido la vida en defensa de la libertad y cumpliendo con su deber. Enviar un cordial saludo a los compañeros encuadrados en las milicias que luchan contra el fascismo, y, finalmente, estudiar los proyectos de mejora de la crítica situación de los ferroviarios que perciben sueldos de 5, 6 y 7 ptas.

Se dió por finalizada la reunión afirmando una vez más la necesidad de que en estos momentos más que nunca todos los militantes del Sindicato se produzcan disciplinadamente, y que nadie, ni individual ni por grupos, actúe sin el control de la organización.

FRONTON TXIKI-ALAI

Hoy, lunes, tarde, a las 4, primer partido: Arrate II-Bene contra Trini-Gloria. — Segundo partido: Sagrario-Aurora contra Carmina-Angelita.

FRONTÓN NOVEDADES

Hoy, lunes, tarde: Azurmendi-Izaguirre I contra Gallarta III-Unamuno. Mañana grandes partidos tarde y noche.

Parte oficial del frente aragonés facilitado por la Consejería de Defensa de la Generalidad

SECTOR ALCANIZ:

A las cuatro de hoy ha sido atacado por una columna facciosa el pueblo Vivel del Río. Rápidamente se reforzó esta posición con fuerzas de Montalbán, contraatacando a los facciosos con un nutridísimo fuego, obligándoles a una rápida retirada y ocasionándoles muchas bajas, abandonando en su huída diverso material de guerra.

SECTOR DE CASPE:

Nuestra artillería, con una gran precisión, ha bombardeado Belchite, castigando las avanzadas enemigas, con lo cual nuestras fuerzas han mejorado las posiciones del día anterior, continuando el avance hacia el norte.

SECTOR DE BUJARA-LOZ:

Las fuerzas que operan en este sector se fortifican en las posiciones arrebatadas últimamente al enemigo, rechazando con valentía todos los ataques que los facciosos intentan para recuperarlas.

SECTOR DE HUESCA:

Se continúan con éxito las operaciones en este sector, cooperando muy activamente nuestra aviación, bombardeando los edificios en los cuales se hacen fuertes los rebeldes. La situación de la capital de Huesca cada día es más difícil, debido al gran plan de ataque que realizan nuestras valientes milicias.

Los comunicados oficiales de guerra

(Viene de la pág. 1)

mente, con eficacia, las posiciones adversarias.

En los demás frentes, sin novedad.

A las tres de la tarde:

Frente del Norte y NO. — En la zona oriental de este frente la artillería ha disuelto algunas concentraciones enemigas con facilidad. Los objetivos señalados a las tropas que atacan a Oviedo se realizan con normalidad. Los rebeldes sufren numerosas bajas.

Frente de Aragón. — Nuestras baterías cañonean durante toda la mañana Belchite y Quinto, sin ser apenas contestadas. En la mañana de hoy se han librado duros combates en la zona Vivar del Río.

Frente del Sur. — En Montoro pequeños encuentros de avanzadas, sin consecuencias. Por el sector Pozoblanco y Bélmez se ha iniciado un avance de nuestras columnas en dirección NO, cubriendo todos los objetivos y obligando a replegarse al enemigo. El flanco derecho fac-

La autonomía del País Vasco

Continúan las visitas y felicitaciones al Presidente del Gobierno

EL DIA DEL PRESIDENTE

Bilbao, 11. — Toda la mañana de hoy, el presidente del Gobierno Vasco, recibió en audiencia gran número de visitas.

A las diez y media acudió a presidir el Consejo de Gobierno, que terminó a mediodía.

Seguidamente pasó a su despacho y continuó recibiendo visitas hasta bien entrada la tarde. Entre esas visitas figuran el presidente de la Cruz Roja Internacional, el embajador de la República Argentina, el presidente de la Junta de Defensa de Guipúzcoa, el cónsul de Suiza, el juez de instrucción de Bilbao, una Comisión de la Aduana y otras personalidades.

Cuando los periodistas llegaron para interrogar a los consejeros, el señor Leizaola, consejero de Cultura, abandonaba el Palacio acompañado del presidente de la Cruz Roja Internacional y del embajador de la Argentina; a las diez y cinco minutos se reintegraron al Palacio, el señor Leizaola y otras personalidades. El primero dijo a los periodistas que por la mañana el Gobierno se había reunido en consejo, ocupándose de una gestión de orden internacional, muy interesante, de la que seguramente mañana podrá darse cuenta.

UN ALMUERZO

Bilbao, 11. — El presidente del Gobierno Vasco obsequió hoy con un almuerzo íntimo en el Departamento de Gobernación, instalado provisionalmente en el Palacio Provincial, a diversas personalidades y representaciones.

Asistieron además los consejeros de Gobernación, Justicia y Cultura, el embajador de la Argentina en España, varios jefes de la Armada inglesa, el presidente de la Cruz Roja Internacional, el secretario del presidente y otras personalidades.

Los comensales extranjeros, después de la comida, emprendieron viaje con dirección a Francia. Se les tributó una despedida cariñosísima.

LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Bilbao. — Parece que la Presidencia del Gobierno de Euzcadi se instalará en el Hotel Carlton.

Los despachos del Palacio del Señorío, donde actualmente se celebran los consejos, están ocupados por la Comisión Gestora de la Di-

putación de Vizcaya, que, según determinada ley, no cesará en sus funciones hasta la celebración de elecciones en el país vasco. — Febus.

LOS ALTOS CARGOS

Bilbao, 11. — Completando la lista de altos cargos que ayer se dió, podemos informar de que han sido hechos los siguientes nombramientos:

Secretario general de Hacienda: Don Nicolás de Gamines.

Secretario de Asistencia Social: Don Joaquín Bustos Apodaca.

Director general de Previsión: Don Fermín Ortega.

Director general de Comunicaciones: Don Juan Callol.

Secretario general de Cultura: Don Alfredo Ruiz del Castaño.

Director general de Trabajo: Don Miguel Santines.

Director general de Asistencia Social: Don Lauro Lasa.

FELICITACIONES

Bilbao, 11. — Continúan recibiendo felicitaciones en la Presidencia del Gobierno en gran número.

Entre los diversos despachos recibidos figura uno del Comité d'Etat Català de Barcelona.

Hay también telegramas del primer consejero de la Generalidad y del ministro de la República señor Giral.

El Presidente, a su vez, ha contestado a numerosos despachos, haciéndolo en lengua vasca.

BOMBA PRAT

BOMBA ROTATIVA
Ideal per a usos domèstics
La més pràctica i econòmica per servir de la casa.

BOMBA CENTRIFUGA
La més indicada per a l'agricultura.
És la bomba de més seguretat i la que dona més rendiment.

BOMBA PRAT S. A.
Guitrè, 109-115 BADALONA Telèfon 64 8

cioso ha sido duramente castigado por nuestra artillería y ametralladoras.

Frente del Centro. — En el sector de la Sierra tranquilidad. Navalperal-Cebreros anuncia algunos tiroteos con las avanzadas rebeldes, sin modificación alguna en la situación de fuerzas. En el sector del Tajo la artillería leal ha bombardeado por espacio de dos horas las posiciones facciosas de Bargas. En los demás frentes, sin novedad.